Discours de Michel Barre, Maire d'IGNAUX, lors de l'apéritif du 14 juillet 2022.



## Chères et chers habitants d'Ignaux

En ce jour de FETE NATIONALE commémorant la prise de la Bastille du 14 juillet 1789, j'ai souhaité réunir les habitants d'Ignaux pour une rencontre festive.

Je veux rétablir ces moments de rencontre et de partage, en réunissant les hommes, les femmes et les familles, qui ont choisis Ignaux comme nouveau lieu de vie, ceux qui y sont nés et ceux qui y vivent depuis de longues années.

Certains d'entre vous se sont installés à Ignaux pour y couler des jours heureux dans le cadre d'une retraite apaisée, d'autres sont venus dans notre village pour y installer leurs familles, d'autres encore dans le cadre d'un rapprochement familial, et d'autres y ont toujours vécus. Dans tous les cas, nous avons aujourd'hui un point commun et quel point commun! Celui de vivre à Ignaux! Aussi, au nom du Conseil Municipal, je veux souhaiter à chacune et à chacun d'entre vous longue vie à Ignaux.

Que vous soyez en résidence principale ou secondaire, vous serez toujours considérés habitants du village sans aucune discrimination, en choisissant Ignaux, permettez-moi de vous dire en toute objectivité que vous avez fait le bon choix! Et c'est un Maire qui aime passionnément son village qui vous le dit!

En ce jour particulier, je souhaite rendre hommage à toutes celles et tous ceux qui ont marqué Ignaux par leur passage, qui ne sont plus là aujourd'hui et pour qui j'avais la plus grande affection; Marcel BONNEL et Francis BONNEL, Guy ROUGE, Berthe SABATIE, Nanou ROCHEREAU,

Georges BARRE, Patrice CHAUBET, Barthélemy BARRE, Antoinette et Emile CARRIERE, Robert PONTOU, Denis FORT et Emile FORT, tous les anciens disparus et bien évidemment mes chers parents regrettés, Roger et Lucie BARRE qui se sont donnés corps et âmes durant plus de 50 ans pour le village d'Ignaux.

Cette rencontre aujourd'hui revêt une atmosphère exceptionnelle, puisqu'elle réunit des personnes qui hier encore étaient opposantes, dans une dualité dont les habitantes et habitants d'Ignaux se sont lassés. Je remercie de tout cœur celles et ceux qui au-delà des clivages, et des divergences d'opinions sont présentes et présents pour reconstruire à Ignaux une atmosphère sereine et respirable pour le bien de toutes et tous.

Et pour tout vous dire ou plutôt vous avouer, je souhaite m'adresser personnellement à Christian SABATIE, je tiens à lui dire ici devant vous toutes et tous que nous sommes tous les 2 des enfants du village, que nous avons été liés d'une très longue amitié durant de longues années, nous avons partagé d'importants moments, des bons et d'autres plus douloureux. J'ai été profondément affecté émotionnellement de ton opposition Christian à mon égard, mais aujourd'hui nous avons réussi à renouer une relation courtoise et si demain je ne suis plus de ce monde, c'est pour moi une satisfaction personnelle et un soulagement de pouvoir quitter ce monde en ayant fait la paix.

Je tiens à remercier tous les membres du Conseil Municipal pour leur investissement à mes côtés et pour leur soutien au quotidien.

Je remercie les agents communaux pour assurer le bon fonctionnement du service public.

Dans cette période difficile, je n'oublie pas de rendre hommage aux corps constitués de notre territoire, Policiers, gendarmes, militaires, pompiers pour leurs engagements au quotidien.

Je ne terminerai pas mon discours sans appuyer sur le fait que nous avons une qualité de vie privilégiée dans notre village d'Ignaux mais aussi dans cette belle REGION d'OCCITANIE, j'ai souhaité prendre en

charge l'intégralité des frais de cet apéritif sur mes deniers personnels pour vous assurer de ma volonté de retrouver la quiétude au sein du village, mais aussi afin de pouvoir vous faire découvrir lors de cet apéritif déjeunatoire des produits du terroir de notre belle REGION OCCITANIE au-delà des frontières de l'ARIEGE.

## Je remercie:

- \*La charcuterie ROS à PAMIERS, référencée au GAULT et MILLAU, ayant de même obtenu le 1<sup>er</sup> prix du meilleur boudin de France.
- \*Les FROMAGERS du MONT ROYAL à MONTREJEAU, en la personne de Dominique BOUCHAIT, meilleur ouvrier de France et pour la petite anecdote vous allez déguster les mêmes fromages que notre Président de la République, Emmanuel MACRON, les FROMAGERS du MONT ROYAL étant fournisseur de l'ELYSEE.
- \* Les CAVES RICHEMER à MARSEILLAN ayant obtenus 7 médailles OR et ARGENT au salon de l'agriculture 2022.
- \* Les CHIPS de l'AVEYRON à SAINT-BEAUZELY, fabrication artisanale au chaudron.
- \* La bière VALAX aux LES BAZERQUES, AX-LES-THERMES, bière ariégeoise.
- \* LE FOURNIL, Boulangerie SMITH à SAVIGNAC-LES-ORMEAUX, meilleur ouvrier de France pour son délicieux pain.

Et je remercie mon épouse pour avoir organisé cet apéritif en privilégiant les produits estampillés OCCITANIE.

Bel été à vous toutes et tous et nous allons continuer d'échanger autour de cet apéritif.

